

les ouvrages que nous verrons à Carrare en donneront envie, c'est une affaire de 100 ducats, et un κτήμα εἰς αἰ.

Je suis très porté pour la course de Rome — c'est un grand objet à connaître pour votre sœur, si toutefois il lui reste quelque attention. Vous aussi vous verrez Rome d'un autre œil — vous étiez bien jeune 5 lors de votre premier séjour. Il me semble que depuis le Fevrier le climat ne saurait être une objection pour Mr. Rocca. Il faudrait voir la dernière semaine du Carnaval, la semaine sainte, et les monumens entre deux — il me semble qu'il n'y a pas assez de temps pour aller à Naples, et au fonds ce n'est qu'une belle vue, plus en grand mais dans le même genre 10 que celle que nous avons ici sous les yeux.

Je vous écris dans une petite chambre sous le toit d'ou je domine tout le port de Genes — la ville s'avance en amphithéâtre des deux cotés — une population vigoureuse anime les quais et s'agite sur les petits batimens — dans le fond les deux moles, le fanal et les vaisseaux de ligne Anglais — 15 au delà une mer immense. — —

Nous ne parlons plus guere politique, Madame votre mere et moi, ayant desespéré de pouvoir nous entendre. Si je suis lassé de la discussion de ces sujets, mon cher Auguste, ce n'est pas que je n'en sente l'intérêt extrême; mais je trouve que l'on mache à vide quand on parle sans être 20 appelé à agir. — La théorie est toujours grise, dit Goëthe, l'arbre de la vie est verdoyant et porte des fruits d'or. — Mon frere à cet égard est plus heureux que moi — il est nommé premier secrétaire de la legation Autrichienne à la diète Germanique avec 8000 fr. d'appointemens. C'est une place très honorable et conforme à ses opinions. Le grand problème 25 pour l'Allemagne aujourd'hui, c'est d'assurer l'unité nationale sans détruire l'indépendance fédérative — mais la première est plus en danger que la seconde. Rodolphe d'Habsbourg aussi reprit les rênes de l'Empire après un interregne malheureux de vingt deux ans. Ce qui alors fut effectué par le caractere d'un seul homme, ne peut l'être aujourd'hui que par 30 l'influence stable et legale d'une grande monarchie.

Je ne puis pas finir ma lettre sans vous importuner de quelques commissions. Avant de partir de Paris sachez, je vous en conjure, où en est ce deguénillé de Neergaard avec ses gravures, et si Langlès a commandé et peut-être déjà reçu pour moi l'Amarasinha — car aussi-tôt de retour 35 en Suisse, je compte reprendre mes études Sanscritanes de plus belle.

J'espere que vous resterez pourtant au printemps assez long-temps à Coppet pour tracer le plan de quelques embellissemens du jardin. Après être sorti heureusement d'une longue époque de tribulations il me semble qu'il ne faudrait plus negligèr si fort une habitation, qui sous 40 tous les rapports est un *home* précieux. Madame votre mere ne voudra pas toucher au chateau — je vous avoue que les Villa's italiennes m'ont donné furieusement dans l'œil — on est logé comme des chiens au delà des